
報
告
者
と
し
て
自
・
共
参
加

公
明
は
欠
席

説
明
会
を
開
催
し
た
の
は
、
新
ル
ー
ト

で
Ａ
滑
走
路
ル
ー
ト
直
下
と
な
る
大
崎
地

域
の
と
あ
る
マ
ン
シ
ョ
ン
の
管
理
組
合
。

報
告
者
と
し
て
、
自
民
、
公
明
、
共
産
の

各
党
の
都
議
・
区
議
に
参
加
を
依
頼
。
共

産
党
か
ら
は
白
石
た
み
お
都
議
と
と
も
に

私
が
、
自
民
党
か
ら
も
地
元
の
都
議
・
区

議
が
参
加
し
ま
し
た
。
公
明
党
は
、
司
会

の
方
か
ら
「
都
合
が
つ
か
ず
本
日
は
欠
席

し
ま
す
と
の
連
絡
が
あ
り
ま
し
た
」
と
の

ア
ナ
ウ
ン
ス
が
あ
り
ま
し
た
。

自
民
の
推
進
表
明
に
住
民
か
ら
異
論
続
出

は
じ
め
に
区
議
か
ら
３
分
、
都
議
か
ら

１
０
分
ず
つ
報
告
・
発
言
を
行
い
、
そ
の

後
、
質
疑
に
。
私
と
白
石
都
議
は
「
騒
音
・

落
下
物
・
大
気
汚
染
に
墜
落
の
危
険
。
影

響
は
大
き
く
、
計
画
に
は
反
対
。
撤
回
し

現
行
の
海
上
ル
ー
ト
を
守
る
事
こ
そ
唯
一

の
環
境
方
策
で
す
」
と
明
言
し
ま
し
た
。

最
後
に
報
告
し
た
山
内
晃
都
議
は
「
私
た

ち
は
推
進
の
立
場
」
「
議
会
の
役
割
は
現

行
提
案
の
３
～
７
時
の
時
間
帯
を
守
ら
せ

る
こ
と
と
補
償
を
し
っ
か
り
行
わ
せ
る
こ

と
」
な
ど
と
発
言
。
そ
の
後
参
加
者
か
ら

の
「
私
た
ち
と
は
誰
の
こ
と
か
」
と
の
質

問
に
は
「
自
民
党
で
す
」
と
回
答
。
そ
の

後
も
「
議
会
は
反
対
の
立
場
で
臨
ん
で
ほ

し
い
」
「
現
時
点
で
補
償
の
話
を
す
る
の

は
論
外
だ
」
な
ど
、
住
民
か
ら
は
厳
し
い

意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
議
会
は
こ
の
声

を
受
け
止
め
て
行
動
す
べ
き
で
す
。

区の賀詞交歓会に今年も参
加。来賓紹介では白石たみ
お都議も壇上に。毎年区民
憲章を唱和しますが、改め
て自治・人権・文化・自然
等に触れた良い内容ですね。

日本共産党 区議会議員

JapaneseCommunistParty

安藤たい作

週刊区政報告
ニュース

さるのつぶやきバックナンバー

2017年1月15日 No.281

ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

@andotaisaku

品
川
区
を
低
空
飛
行
す
る
羽
田
新
ル
ー
ト
問
題
。
２
０
２
０
年
ま
で
の
実
施
を
狙
い
、

昨
年
夏
に
は
安
倍
政
権
が
予
算
措
置
を
強
行
。
不
安
が
広
が
る
中
、
昨
年
11
月
ル
ー
ト

直
下
の
地
域
の
マ
ン
シ
ョ
ン
で
管
理
組
合
が
自
主
的
に
説
明
会
を
開
き
ま
し
た
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

説明会を告知する管理組合のチラシ

こぞって参加を！

羽田新ルート問題
国の住民説明会
（オープンハウス型）

２月11日（土・祝）

11:00～16:00
アトレ大井町

３階セントラルガーデン



相談はいつでもお気軽に。

【TEL】5742-6818（控室）

もしくは 3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日
午後6:30～8:30は
弁護士を迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

いずれも会場は【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

次回は

1/17（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

毎週火曜日
午後１時～夜５時は

生活相談会

生活、医療、

介護、保育、住宅、

マンション紛争、

労働相談など、まずはお気軽

にご相談ください

新春演説会

会場一杯の五百人。

歴代知事の政治とカネ

問題の追求、都心低空

飛行の羽田新ルート・

地域壊しの道路計画撤

回、公社住宅の給湯設

備改善、オスプレイ横

田配備問題。白石たみお都議の活躍は多

岐に。「品川だけでなく東京の宝の議席」

小池晃さんの言葉がズシリ。（2017/1/7）

品川区聴覚障害者協会の新年会

厚生委員として私

と鈴木ひろ子区議と

で共産党として初参

加。会長が手話で新

年のご挨拶。区の登

録手話通訳者は13人、

年々高齢でお辞めに

なる方も。増員には

気持ちはもちろん、職業的地位の向上が

課題だと語られました。私も「おめでと

う」等３つの単語を習得！（2017/1/8）

成人式おめでとう宣伝

白石たみお都

議、香西かつ介

地区委員長先頭

に品川のみんせ

いと合同での宣

伝に、のだて区

議とともに参加

しました。みんせいが行ったシール投票

では、関心あることに学費や奨学金と答

える方が多く、また、原発ゼロでも対話

になりました。（2017/1/9）

どうなるの？
医療と介護

（学習懇談会）

１月15日（日）

午後2:00～4:00
大崎ゆうゆうプラザ
２階コミュニティ室

（旧大崎シルバーセンター）

資料代：300円

主催：日本共産党 西品川・大崎地域後援会

私も
報告します


